

No. 104 - noviembre 2025









#### Editorial

Con orgullo y compromiso por la excelencia en la atención, la Subred Integrada de Servicios de Salud Sur E.S.E, realizamos la entrega oficial de los certificados de Acreditación en Salud a los Centros de Salud Danubio, Manuela Beltrán, Candelaria La Nueva, San Juan, Nazareth, Pasquilla, Destino, Mochuelo y al Hospital Vista hermosa, reconociendo así su cumplimiento de altos estándares de calidad, seguridad y humanización en la prestación de los servicios.

Destacamos el esfuerzo, la dedicación y el trabajo en equipo de cada uno de los colaboradores y colaboradoras que hicieron posible este importante logro. Este reconocimiento refleja nuestro compromiso con la mejora continua y con brindar una atención digna, segura y humanizada a la comunidad del sur de Bogotá.

Con este nuevo logro, reafirmamos el liderazgo en la red pública distrital, consolidándonos como una entidad comprometida con la excelencia, la transparencia y el bienestar de los ciudadanos. La acreditación a nuestros centros de salud es un reflejo del trabajo conjunto, la vocación de servicio y la convicción de que la calidad en salud se construye día a día.

Cordialmente,
Dra. Viviana Clavijo
Gerente



### Subred Sur y Alcaldía Local de Tunjuelito entregan

# ayudas técnicas para personas con discapacidad

En un acto lleno de esperanza y compromiso social, la Subred Integrada de Servicios de Salud Sur junto con la Alcaldía Local de Tunjuelito realizaron la entrega de ayudas técnicas a personas con discapacidad motora y visual de la localidad.

Durante la jornada, decenas de beneficiarios recibieron diferentes elementos que contribuyen a mejorar su movilidad, autonomía y calidad de vida. Esta iniciativa hace parte de la estrategia conjunta entre la Subred Sur y la Alcaldía Local para promover la inclusión social, garantizar el acceso a la salud y fortalecer la atención integral



Con actividades como esta, la Subred Sur continúa reafirmando su misión de brindar atención humanizada, cercana y digna, especialmente a las poblaciones más vulnerables, contribuyendo así a construir una Bogotá más incluyente y solidaria.





#### Simposio sobre Contaminantes Ambientales y

# su Influencia en la Salud Infantil



Con el propósito de fortalecer el conocimiento y las estrategias en torno a la prevención de enfermedades asociadas a factores ambientales, la Subred Integrada de Servicios de Salud Sur E.S.E., desarrolló el Simposio sobre Contaminantes Ambientales y su Influencia en la Salud Infantil, un espacio académico que reunió a expertos, profesionales de la salud, docentes, e investigadores para abordar los desafíos que enfrenta la niñez frente a la exposición a contaminantes del entorno.

El evento se llevó a cabo en el salón Cristal del Tequendama Suits, donde se desarrollaron

ponencias, mesas de diálogo y talleres enfocados en temáticas como la calidad del aire, el acceso al agua limpia, el manejo de residuos y los efectos de los metales pesados y pesticidas en el desarrollo infantil.

Durante la jornada, los conferencistas destacaron la importancia de fortalecer las políticas públicas y las acciones intersectoriales para reducir los riesgos ambientales que afectan la salud de los niños y niñas, especialmente en zonas urbanas con alta contaminación y en contextos rurales donde la exposición a químicos agrícolas es frecuente.

#### En la Subred Sur conmemoramos

# la Semana de la Calidad

En el marco de la Semana de la Calidad, la Subred Integrada de Servicios de Salud Sur E.S.E., llevó a cabo una serie de actividades en los distintos centros de salud, dirigidas a fortalecer la cultura de la calidad y el mejoramiento continuo en la prestación de los servicios.

Durante la jornada, colaboradores y colaboradoras participaron en espacios pedagógicos, lúdicos y de reflexión, enfocados en promover buenas prácticas, reforzar los procesos institucionales y reconocer el esfuerzo diario que cada equipo realiza para ofrecer una atención segura, humanizada y oportuna a los usuarios.



Estas actividades permitieron socializar las estrategias implementadas por la entidad en materia de seguridad del paciente, atención con enfoque diferencial y cumplimiento de los estándares de acreditación, reafirmando el compromiso de la Subred Sur con la excelencia en la gestión de la calidad.





#### La Subred Sur promueve la salud con jornadas de

## capacitación sobre el lavado de manos



Conmemoramos la Semana del Lavado de Manos, desarrollando diversas capacitaciones dirigidas a usuarios, usuarias, colaboradores y colaboradoras, con el propósito de fortalecer las buenas prácticas de higiene y prevenir enfermedades.

Durante las jornadas, los asistentes recibieron información sobre la técnica correcta del lavado de manos, los momentos clave para realizarlo y su importancia como una de las medidas más efectivas para evitar la propagación de virus y bacterias.

Estas actividades se llevaron a cabo en los diferentes centros de salud de la Subred Sur, donde equipos de profesionales en salud promovieron la participación activa de la comunidad, destacando que el lavado de manos es un acto sencillo que salva vidas.



La Veeduría Distrital socializó los resultados del Índice de Innovación Pública,

# con la participación de 74 entidades del Distrito



En esta edición, la Subred Sur alcanzó una medición total de 71.27 puntos, lo que representa un avance de 13.94 puntos respecto al segundo semestre de 2023 y al primer semestre de 2024, destacándonos por el fortalecimiento en capacidades de innovación, además, entramos en el Top 10 de iniciativas innovadoras, obtuvimos el primer lugar con nuestra estrategia "Adopción de la Cultura Creativa e Innovadora", reflejando el compromiso, talento y visión de nuestros equipos.

La innovación se ha convertido en un pilar fundamental para fortalecer el sistema de salud y mejorar la calidad de vida de las comunidades, en un contexto de constantes cambios y desafíos, las estrategias y proyectos de innovación permiten optimizar los procesos, aprovechar las nuevas tecnologías, y brindar una atención más humana, eficiente y segura a los usuarios y usuarias.



Nuestra Gerente en el Día Dulce



Visita del Secretario Distrital a Usme



Jornada Nacional de Vacunación



Participamos del Simulacro Nacional